

Le moins qu'on puisse dire est que la réunion du « Conseil national de la refondation » est un non-événement.

S'il s'agit de « refonder » notre République au travers de sujets essentiels pour les Français, comment comprendre qu'alors que cela devrait concerner et intéresser tous nos concitoyens, qu'il se soit agi d'une réunion de quarante personnes, dont pour beaucoup on ignore l'identité, qui a siégé à *huis clos* ? Ces sujets relèvent-ils du « secret défense » ?

Et comment comprendre que la prochaine rencontre ne soit prévue qu'en décembre... comme si l'on voulait enliser le processus dès son commencement ?

Non ; soyons clairs ! la « refondation » et la rénovation – et, c'est vrai, il y a nombre de réformes à faire – supposent tout simplement qu'on respecte et qu'on mobilise les institutions de la République.

JPS